



Foto: Angelika Zinzow

Schule trifft Hochschule

Für Oberstufen-Schüler/innen

**macht die Philosophisch-Theologische Hochschule Sankt Georgen,
Frankfurt / Main, folgende Angebote:**

- Nach Absprache Besuch regulärer Lehrveranstaltungen
- Austausch mit Dozierenden über Themen des Unterrichts (Jesus Christus, Kirche, Glaube und Vernunft, Ökumene, Dialog der Religionen ...)
- Gemeinsam gestaltete Projektstage (Themen nach Absprache)
- Austausch mit Studierenden („Warum studiere ich Theologie?“, „Welche Inhalte hat dieses Studium?“, „Was kann man mit diesem Studium anfangen?“ ...)
- Führungen, z.B. durch Studierende, über den Campus (Hochschulgebäude, Park, Priesterseminar, Bibliothek, ggf. auch Besuch bei der Bücher-Restauratorin)

- Kennenlernen der „Zukunftswerkstatt“ (dort können junge Menschen, die über eine Lebensentscheidung – Wahl des Studienfachs, Berufswechsel, Eintritt in eine religiöse Gemeinschaft ... – nachdenken, einige Tage oder Monate mitleben; die Zukunftswerkstatt gestaltet auch Schul-Endtage und Exerzitien für Jugendliche)
- Mitfeiern (ggf. Mitgestalten) der Hochschulmesse mittwochs, 11.30 Uhr
- Feier eines eigenen Gottesdienstes in der Seminarkirche
- Besuche von Dozierenden und / oder Studierenden im Unterricht (Impulsreferate, Diskussionen)

Offizielle „Tage der offenen Tür“ werden stattfinden

- Montag, 29., bis Mittwoch, 31. Januar 2024
- Montag, 24., bis Mittwoch, 26. Juni 2024

Kontaktperson für Kooperationswünsche ist

Prof. Dr. Johannes Arnold (arnold@sankt-georgen.de).

Melden Sie sich gern – wir freuen uns auf Ihre Anfragen!

Mit freundlichen Grüßen aus Sankt Georgen

Johannes Arnold

Philosophisch-Theologische Hochschule Sankt Georgen

Offenbacher Landstraße 224

60599 Frankfurt/Main

069/6061-219 (Sekretariat)

www.sankt-georgen.de